

À VOUS DE NOUS DIRE !

L'ASPPIR a 25 ans et la pneumologie et l'allergologie pédiatriques ont énormément évolué depuis sa création.

Aux côtés de la SP2A et de l'AIAl, l'ASPPIR est coresponsable de l'organisation du Congrès annuel de Pneumologie et d'Allergologie Pédiatriques (CPAP). Elle participe également à la formation continue avec du contenu sur son site web, des webinars et des ateliers lors du séminaire de printemps.

Privilégiant le partage d'expériences et d'expertises dans une ambiance chaleureuse, l'ASPPIR est à l'origine d'un maillage national de pédiatres ayant une activité partielle ou totale de pneumo-allergologie, libéraux le plus souvent mais aussi hospitaliers, exerçant sur tout le territoire français, y compris en outre-mer.

Comme tout un chacun, les besoins et asp(p)irations de l'ASPPIR évoluent. Les modes d'exercice, les voies de communication ainsi que les besoins et moyens de formation ont changé.

Aussi, afin de nous adapter au mieux au contexte d'aujourd'hui, à vos contraintes et à vos envies, nous avons élaboré une enquête pour envisager avec vous le futur de l'ASPPIR.

Gardons en tête que nous sommes tous l'avenir de la pneumologie et de l'allergologie pédiatriques.

Merci de prendre le temps de répondre
à notre questionnaire (estimation : 5 mn)

Votre avis est essentiel !

